

KATA PENGANTAR



Puji syukur kita ucapkan kehadirat Allah S.W.T yang telah melimpahkan berkah dan rahmat-Nya kepada kita semua, sehingga tugas penyusunan Laporan Kinerja Instansi Pemerintah (LKIP) Kabupaten Bireuen Tahun 2016 dapat kami selesaikan. Laporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah Kabupaten Bireuen disusun sesuai Peraturan Presiden Nomor 29 Tahun 2014 tentang Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (SAKIP) dan Peraturan Menteri

Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Nomor 53 Tahun 2014 tentang Petunjuk Teknis Perjanjian Kinerja, Pelaporan Kinerja dan Tata Cara Reviu atas Laporan Kinerja Instansi Pemerintah.

Penyusunan laporan ini merupakan upaya kami untuk memberikan informasi berupa pertanggungjawaban kinerja Pemerintah Kabupaten Bireuen pada tahun 2016, sebagai perwujudan serta komitmen kami dalam menciptakan transparansi yang merupakan pilar terwujudnya tata kelola pemerintahan yang islami, bersih dan berwibawa.

Laporan Kinerja Instansi Pemerintah Kabupaten Bireuen pada tahun ke empat periode pemerintahan tahun 2012 - 2017 memuat informasi tentang penyelenggaraan pemerintahan, pelaksanaan kebijakan daerah guna pencapaian sasaran dalam mewujudkan visi Pemerintah Kabupaten Bireuen yaitu Kabupaten Bireuen yang Bermartabat dan Mandiri Berlandaskan Undang-Undang Pemerintahan Aceh.

Secara umum capaian Kinerja Pemerintah Kabupaten Bireuen dapat dikatakan “berhasil”, walaupun terdapat beberapa indikator/sasaran yang masih perlu mendapat perhatian guna meningkatkan kinerja di masa mendatang. Pencapaian kinerja penyelenggaraan pemerintahan dan pembangunan di Kabupaten Bireuen merupakan

hasil kerjasama antara pemerintah dan masyarakat yang dimulai dengan perumusan kebijakan, perencanaan sampai dengan implementasi dan pengawasannya.

Ucapan terima kasih kami sampaikan kepada semua pihak yang telah memberikan dukungan dan partisipasi dalam penyusunan Laporan Kinerja Instansi Pemerintah Kabupaten Bireuen Tahun 2016. Kritik ataupun saran yang sifatnya membangun dari berbagai pihak sangat dibutuhkan guna perbaikan dan peningkatan mutu laporan dimasa yang akan datang. Semoga laporan ini dapat bermanfaat bagi kita semua.

Bireuen, Maret 2017

BUPATI BIREUEN,



H. RUSLAN M. DAUD